

*Ehrenbürger Franz Purner ist 80 Jahre alt*

## Terfens feierte mit Altbürgermeister

**Als Terfner Dorfchef hat sich Franz Purner große Verdienste erworben. Statt um Geschenke bat Purner nun um Spenden für die Kinderhilfe.**

TERFENS (TT, efs). Sichtlich gerührt nahm Franz Purner, Ehrenbürger der Gemeinde Terfens, bei der Feier anlässlich seines 80. Geburtstags die vielen Glückwünsche der Gratulanten entgegen. Mit Bürgermeister Hubert Hußl an der Spitze bereiteten viele Terfner, darunter die Bundesmusikkapelle unter Kapellmeister Gottfried Köchler, die Schützenkompanie Terfens unter Hauptmann Anton Heim und die Fahnenabordnung der Feuerwehren Terfens mit Kommandant Josef Schallhart und der FF Vomperbach mit Kdt. Johann Bock, Franz Purner einen Empfang vor dem Gemeindehaus.

Purners ausdrücklichem Wunsch wurde entsprochen: Anstelle von Geschenken gab es Spenden für den Verein „Kinderhilfe Bezirk Schwaz“. Bürgermeister Hubert Hußl konnte an Franz Purner einen Scheck mit einer Spende von 700 Euro übergeben. Der Piller Bürgermeister Kurt Kostenzer nahm als Obmann des



**Hubert Hußl (l.) gratuliert Franz Purner.**

Foto: Rovara

Vereins „Kinderhilfe Bezirk Schwaz“ den Scheck entgegen. Jubilar Purner verdoppelte den Spendenbetrag auf 1400 Euro.

An der Feier nahmen auch zahlreiche Bürgermeister aus der Amtszeit Purners teil. Purner war von 1956 bis 1986 Dorfchef in Terfens. BM Hubert Hußl hob die größten Verdienste hervor. Dazu zählen der Ausbau der Wasserversorgung, der Neubau der Volksschule Vomperbach, der Neubau des Sport- und Freizeitzentrums Weißlahn, der Neubau des Gemeindehauses und umfangreiche Kanalisierungsarbeiten in der Inntalgemeinde.